
En fait, l’espérance est

mon moteur, elle me

redonne un équilibre et

m’évite la chute

impitoyable. Cette

espérance me rend

heureux et me rappelle

que je ne suis pas seul

sur cette terre, seul avec

mes problèmes.

François 55 ans Maubec
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